
como voce tem que se
comportar com seu

filho



eu apanhava, e do meu pai, o que não era nd fraco, e
oq ele conquistou fazendo isso n foi respeito, foi medo,
então por isso até hj eu n tenho um diálogo com ele
como eu tenho com a minha mãe, q me bateu
raríssimas vezes na vida.. acho q o ato de bater
deveria ser o último, e praticamente dispensável, ao
invés de ser o primeiro, pai e mãe tem que ter palavra
e ação de boa influência, e não de violência. 
Responder24 Stephany Barbosa Stephany Barbosa6
meses atrás ah, seus videos são sensacionais, nos faz
repensar nos nossos atos e até nos futuros. 
Responder Rafaela DN Rafaela DN6 meses atrás
Comigo foi a mesma situação! Apanhei tanto do meu
pai que até hj, mesmo casada ainda tenho medo dele!
Meu pai é militar e nossa educacao foi mt rígida lá em
casa. Mas eu apanhei bem mais que meu irmão. Meu
irmão sempre aprontava, colocava a culpa em mim, e
eu apanhava! Eu até hj tenho tanto medo do meu pai,
que até pra contar que estava grávida (depois de dois
anos de casada), eu fiquei morreeeeeendo de medo.é
mt rriste ter um relecionamento assim com os pais. 
Mostrar menos Responder5 Rêêh Moraes Rêêh
Moraes6 meses atrás +Stephany Barbosa o meu caso
foi com a minha mãe



Ver todas as 4 respostas DecaCastro DecaCastro4
meses atrás +Cristiane virtuouswoman Cristiane
querida, acho que você me confundiu com seu espelho
hehe!!! Porque uma pessoa que acha certo bater em
seus filhos com uma vara, sem dúvida tem um
parafuso solto!!! Huahuahua cada uma que me
aparece!!!



Responder Liviarc Caroline Liviarc Caroline4 meses
atrás (editado) Tenho 12 Anos E meus pais são
separados.. Quando era mais nova minha mãe sofria
muito com a separação, e por sofrer muito ela não
tinha paciência, então por qualquer coisinha que eu e
a minha irmã fazia ela nós batia, doia muito, e eu e
minha irmã ficavamos muito nervosas com isso mais
ai eu entendi que mãe não tinha culpa, ela tinha
muitos problemas para resolver, então ela acabava
ficando sem paciência... Agora que eu e minha irmã ja
estamos mais velhas os problemas de mãe acabaram,
minha mãe e bem mais calma e não me bate mais
nem em mim e nem na minha irmã.. Te Amo +Flavia
Calina Amei o Video!!



Sâm Lopes6 meses atrás Há um tempo apareceram 3
vídeos iguais na internet. Um com uma mãe batendo
no filho porque ele por expor um vídeo íntimo na
internet com a namorada. Ela dizia que filmaria para
envergonhá-lo, como ele fez com a menina. Outro com
um pai batendo na filha por ter ido a uma festa e ela
foi filmada fazendo sexo oral em varios rapazes e
outro em que uma mãe bate na filha porque ela tirava
fotos sensuais e postava no facebook. São todos filhos
adolescentes, com uns 15 anos ou mais e, com
certeza, pais sem chão e apavorados com a
situação.Eles estão certos ou errados? E como
deveriam agir?  Ler mais Responder Sâm Lopes Sâm
Lopes6 meses atrás Minha mãe nunca me bateu, e eu
acredito que nunca tenha dado motivos. Que eu me
lembre, meu pior castigo foi ficar olhando pra parede
na loja do meu pai, porque estava fazendo bagunça.
Esse castigo meu pai que deu.  Responder Luis Freitas
Luis Freitas4 meses atrás



se voce e alguma  vitima mostre esse video pros seus
pais https://www.youtube.com/watchv=swDM40a9Blc




